

# *Le Secrétaire général de l'UNASUR plaide pour le cessez-le-feu bilatéral en Colombie*

---



Bogota, 23 mai, (RHC-Telesur).-Le Secrétaire général de l'UNASUR, l'Union de Nation Sud-américaines, Ernesto Samper, a plaidé pour le cessez-le-feu bilatéral en Colombie, dans le cadre des actions pour parvenir à la paix et mettre fin à plus d'un demi-siècle de conflit armé.

L'ancien président colombien a signalé sur son compte Twiter qu'un cessez-le-feu bilatéral serait une solution à la guerre interne dans le pays sud-américain.

Suite à la mort de 26 membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP au cours de bombardements de l'armée, et à la suspension de la trêve unilatérale qu'observait ce groupe depuis décembre 2014, Ernesto Samper a lancé un appel à préserver les progrès faits dans les conversations qui ont lieu à la Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56986-le-secretaire-general-de-lunasur-plaide-pour-le-cessez-le-feu-bilateral-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**